

# **En las elecciones estudiantiles de Arquitectura ganó Echevarría**

**Fueron muy reñidas. Expedirán certificados al  
que no tenga carnet. Una charla sobre el Ateneo**

En unos reñidos comicios estudiantiles triunfó ayer la candidatura de Antonio Echevarría para la presidencia de la Asociación de Alumnos de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de La Habana, frente a la de Joaquín Pe-láez, que venía desempeñando dicho cargo y, además, la presidencia de la Federación Estudiantil Universitaria.

La candidatura de Echevarría, bajo la denominación de APRA, obtuvo delegados en 22 asignaturas, y la que encabezaba Joaquín Pe-láez, en 18.

Durante toda la elección imperó un gran entusiasmo.

ditativas de las asignaturas que tienen matriculadas, a fin de que puedan ejercer el derecho de sufragio.